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FX 3300-1V: Instruktionen fir die Reinigung des Klinkenmechanismuses
FX 3300-IV: Cleaning instructions for latch assembly
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1. Ziehen Sie den Netzstecker aus.

2. Entfernen Sie die obere Abdeckung. Hierzu missen an der linken sowie rechten Seite
jeweils 3 Stk. Inbussschrauben gelést werden. Falls Ihr Gerat mit einem Streifendrucker
ausgestattet ist, missen die beiden Verbindungskabel am Drucker ausgezogen
werden.

3. Entfernen Sie die rechte und linke hintere Seitenabdeckung. Hierzu mussen jeweils 2
Schnellverschlussschrauben geldst werden.

4. Ziehen Sie den Stecker fur die Magnetspule aus:

Nicht an den
Kabel ziehen!
Halten Sie die
Steckergehéause.

.. L

5. Lo6sen Sie die 4 Befestigungsschrauben fir die Magnetspule. Achtung: Halten Sie beim
Ldsen der letzten Schraube unbedingt die Magnetspule, da sie sonst herunterfallt.
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6. Losen Sie die 3 Befestigungsschrauben fir den Klinkenmechanismus. Entfernen Sie
den Klinkenmechanismus, indem sie die Einheit um 90° abdrehen.

7. Reingen Sie den Magnetanker sowie die Ankerfiihrung im Innern der Magnetspule mit
Azeton oder &hnlich.
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8. Kontrollieren Sie den Klinkenmechanismus auf Leichtgédngigkeit. Bringen Sie allenfalls
1 — 2 Tropfen Nahmaschinen6l an die beweglichen Verbindungsstellen an.

Hier kein
(o]l

1 -2 Tropfen Ol

9. Montieren Sie alle Teile in umgekehrter Reihenfolge.
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ENGLISH

1. Disconnect the instrument from power line.

2. Remove the top plastic cover by unlocking on each side 3 mounting screws. Disconnect
the printer cable in case your instrument is equipped with a strip printer.

3. Remove the rear left and right side panel (2 fast lock screws on each panel).

4. Disconnect the cable of the solenoid:

Do not pull on
cable! Hold the
housing of
connector.

5. Unlock the mounting screws of the solenoid. Caution: While unlocking the last screw,
make sure to hold the solenoid in order to avoid dropping it.
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6. Remove the 3 mounting screws of the latch assembly. Remove the assembly by
twisting it 90°.

[

7. Clean the plunger and inside of coil body. Use acetone similar.
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8. Check the latch assembly for ease of motion. If required, apply 1 — 2 drops of sewing oil
on the joints.

Do not

apply oil
here!!

1 — 2 drops oil

9. Mount all parts in reverse order.

Page 6|6



	FX 3300-IV: Instruktionen für die Reinigung des Klinkenmechanismuses
	FX 3300-IV: Cleaning instructions for latch assembly

